

San Sebastián de los Reyes, 8 de mayo 2025

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE DE URBANISMO

Ante las preocupantes informaciones que hemos recibido de fuentes sindicales y de otro tipo ¿Puede explicar el equipo de Gobierno cómo se ha llegado a la situación de precariedad actual en la Policía Local de San Sebastián de los Reyes, en la que agentes en formación en el IFICE han tenido que realizar prácticas, pruebas físicas e incluso posar en la orla sin uniforme reglamentario, recurriendo a prendas prestadas por compañeros, mientras el contrato de dotación de uniformes permanece paralizado desde hace más de un año por una impugnación, y se siguen utilizando materiales caducados e inadecuados?

NARCISO ROMERO MORRO

Grupo Municipal Socialista

San Sebastián de los Reyes, 8 de mayo 2025

D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN PERMANENTE DE URBANISMO

Las urbanizaciones de la zona norte de nuestro municipio tienen una gran deficiencia en papeleras. Esto supone un problema, principalmente a la hora de depositar los excrementos de las mascotas, por lo que los vecinos y vecinas, en numerosas ocasiones, dejan las bolsitas con dichos restos en mitad del camino, o junto a las vallas de las casas.

Por ello, efectuamos la siguiente pregunta:

- **¿Hay algún plan para dotar a las urbanizaciones de papeleras?**

NARCISO ROMERO MORRO

Grupo Municipal Socialista